

Destaca en el Día de la Comunidad de Madrid que la región es el “gran espacio de encuentro” de los españoles por su tolerancia

Rollán: “El autogobierno de la Comunidad de Madrid es eficacia, solidaridad y lealtad a España”

- “Celebrar el 2 de Mayo es constatar el vigor de la sociedad madrileña en todos los órdenes: social, económico o cultural”, ha dicho en el Día de la Comunidad de Madrid
- Entrega la Medalla de Oro a Raphael, el presidente de la Fundación del Teatro Real, Gregorio Marañón, y a título póstumo a Ignacio Echeverría, el héroe del monopatín
- Medallas de Plata para la selección de fútbol femenino sub-17, la actriz Ana Wagener, Plena Inclusión Madrid y CERMI-Comunidad de Madrid
- Dos Grandes Cruces reconocen a El Corte Inglés y a Fuencisla Clemares, directora general de Google España
- Encomiendas para Metro de Madrid, CEIM, CCOO Madrid, UGT Madrid, la escritora Elvira Sastre y la chef Samantha Vallejo-Nágera, y Cruces para Casa Salvador, marca de garantía Aceites de Madrid, la caracterizadora Telesfora Galeana y el escritor Carlos Castán

2 de mayo de 2019.- El presidente en funciones de la Comunidad de Madrid, Pedro Rollán, ha subrayado hoy el papel fundamental de la región como un “gran espacio de encuentro” para los españoles por su “actitud históricamente tolerante e integradora”. “La Comunidad de Madrid -ha remarcado- es la demostración de que el autogobierno es eficacia, solidaridad y lealtad a España”.

Rollán ha presidido los actos conmemorativos del Día de la Comunidad de Madrid que se han celebrado en la Real Casa de Correos, sede del Gobierno regional. Durante su intervención, el presidente ha afirmado que “celebrar el 2 de Mayo es constatar el vigor actual de la sociedad madrileña en todos los órdenes: social, económico o cultural”.



El presidente en funciones ha subrayado especialmente la estabilidad de unas instituciones -Asamblea, Gobierno y Administración regional-, después de 35 años al servicio de la sociedad madrileña. “Por eso, con independencia de aquellos a quienes en un momento u otro nos cabe la responsabilidad de desempeñar la presidencia –ha agregado-, lo realmente importante es la existencia de unas instituciones autonómicas muy consolidadas”.

En la fiesta oficial de la Comunidad de Madrid -según establece el artículo 4 del Estatuto de Autonomía-, Rollán ha asegurado que “los valores que inspiraron el levantamiento del 2 de Mayo -el apoyo a las víctimas de la injusticia, la búsqueda de la libertad o la solidaridad entre compatriotas-, siguen alentando los valores constitucionales que hoy rigen nuestra convivencia”.

Una fecha “histórica y profundamente arraigada en la memoria colectiva de madrileños y españoles, desde hace más de dos siglos”, que significó “el comienzo de nuestro propio camino hacia la plena soberanía política”, ha recordado. Una jornada llena de “sufrimiento, sacrificio y generosidad” -en palabras de Galdós- que, además, supuso un “avance crucial en la consolidación de la Nación española” para ir evolucionando “hasta conducirnos a nuestra actual democracia”, según ha declarado el presidente en funciones de la Comunidad de Madrid.

EN DEFENSA DE LA CONSTITUCIÓN ESPAÑOLA

Rollán ha afirmado durante su intervención que la madrileña es una “sociedad abierta que actúa como síntesis de las distintas maneras de ser y sentirse español”. En este sentido, ha señalado que hay que estar a siempre alerta “ante cualquier intento de socavar la unidad nacional, ya sea por intereses partidistas, ideológicos o personales”. “Los madrileños denunciaremos siempre aquellos intentos de apoyarse en quienes quieren debilitar, silenciar, dividir o instrumentalizar a España, vengan de donde vengan”, ha enfatizado.

En este sentido, ha señalado que la Comunidad de Madrid será “el altavoz de todos aquellos que deseen sumarse a la defensa del espíritu y la letra de la Constitución, que consagra la indisoluble unidad de la Nación española, patria común e indivisible de todos los españoles” como Estado social y democrático de Derecho.

“Los madrileños –ha recalcado el presidente en funciones- podemos y debemos sentirnos orgullosos de ser, hoy más que nunca, un pilar vertebrador del Estado y un fiel apoyo de la Nación española”. Rollán ha reconocido además el esfuerzo y el trabajo del conjunto de la sociedad madrileña por dejar atrás una dura crisis económica, poniendo las bases para un desarrollo más sostenible y duradero. “Hemos aprovechado el tiempo todos estos años precisamente porque no nos hemos distraído en aventuras identitarias”, ha apuntado.

MEDALLAS DE ORO Y PLATA



En la ceremonia celebrada por la fiesta oficial de la región en la Real Casa de Correos se ha distinguido, con las Medallas de la Comunidad de Madrid y condecoraciones de la Orden del 2 de Mayo, a las personas e instituciones que “con su esfuerzo y su convivencia contribuyen a construir un Madrid, una España y un mundo mejores”. Las tres Medallas de Oro –el máximo galardón regional- han correspondido a brillantes trayectorias artísticas, culturales y humanas.

La Medalla de Oro para Miguel Rafael Martos Sánchez, conocido artística y popularmente como Raphael, distingue a una “auténtica leyenda de la canción que viene actuando en los mayores escenarios del mundo” desde hace décadas, ha afirmado Rollán sobre el andaluz de Linares, ídolo musical de varias generaciones de españoles.

Merecedor de idéntico galardón ha sido Gregorio Marañón, presidente del Patronato del Teatro Real de Madrid, “un hombre comprometido con las libertades, con el legado cultural y patrimonial de España y con la proyección internacional de nuestra cultura”.

Medalla de Oro en este 2019 a título póstumo para Ignacio Echeverría, el héroe del monopatín, de la Comunidad de Madrid y de España entera, víctima de un cobarde atentado terrorista de Londres: “Siempre le reconoceremos por su comportamiento en aquella fatídica jornada en la que dio su vida por defender a los demás”, ha recalcado el presidente en funciones de la Comunidad de Madrid.

Las cuatro Medallas de Plata de la Comunidad de Madrid concedidas “tienen un fuerte protagonismo femenino y social”. A la selección femenina de fútbol sub-17, por sumar la Copa del Mundo a su gran palmarés y “situar al fútbol femenino en primer plano”. Medalla de Plata para Ana Wagener, “por su trayectoria como actriz y por sus innumerables logros en teatro, cine y televisión”. También galardones para el Comité de Entidades Representantes de personas con Discapacidad de la Comunidad de Madrid (CERMI) y Plena Inclusión Madrid, “dos de las entidades que más han hecho por promover y fomentar la inclusión real de las personas con discapacidad en nuestra sociedad”, según ha remarcado Rollán durante su intervención en la sede del Gobierno regional.

CONDECORACIONES DE LA ORDEN DEL 2 DE MAYO

Las Grandes Cruces de la Orden del 2 de Mayo reconocen este año a El Corte Inglés, “toda una institución de nuestro comercio arraigada en la Comunidad de Madrid” desde su fundación hace casi 80 años; y también a la directora general de Google España y Portugal, Fuencisla Clemares, por implicarse en “iniciativas en favor de la igualdad real entre hombres y mujeres en el mundo de la empresa”.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

Las cuatro Encomiendas de la Orden del 2 de Mayo son para Metro de Madrid por sus 100 años al servicio de los madrileños; CEIM, CCOO Madrid y UGT Madrid por su decidido apoyo al diálogo social plasmado en la firma de la Estrategia Madrid por el Empleo; la escritora Elvira Sastre por su notable y prometedora carrera literaria; y la chef Samantha Vallejo-Nágera en reconocimiento a su labor como divulgadora de la riqueza gastronómica española.

La Cruz del 2 de Mayo ha distinguido en esta edición al restaurante Casa Salvador, que aúna una excelente mesa con ser un auténtico museo taurino; la marca de garantía Aceites de Madrid, sello que ampara el aceite de oliva virgen extra de un centenar de municipios de la región; a Telesfora Galeana, peluquera y caracterizadora conocida entrañablemente como 'Antoñita, viuda de Ruiz', una institución en la escena teatral y cinematográfica; y al escritor y crítico literario Carlos Castán, un nombre de referencia en el relato literario que ha ejercido también la docencia.